



今月もプール遊びを楽しみました。プール遊びを始めた頃は顔に水がかかるのが苦手だった子が、自らシャワーの下に入って頭から水を浴びれるようになり、成長を感じることができました。また、透明の容器に水と玩具を入れ、上から見た時と横から見た時の見え方の違いに気が付き、「大きくなった！」と何度も見比べ、水の不思議さや面白さに触れながら、夏ならではの遊びを楽しむことができました。



先月の終わり頃から畑のひまわりが少しずつ咲き始め、水やりにも力が入り「もっと咲いてほしいな〜」とたくさん水をかけていました。毎朝部屋の窓から畑を見て、「あ、また咲いとる！」と日に日に増えていくひまわりに大喜びでした。近くで見ると高さや花の大きさは子どもたちより大きいものや小さいものと色々あり、「これ可愛い〜」とお気に入りを見つけたり「いっぱい咲いたな〜」と喜んでいました。そこで、部屋にもひまわりの花を咲かせようと、絵を描いて部屋に飾ることにしました。絵を描く前に、どんな葉っぱなのか、どんな花なのか、畑に行ってじっくり観察してみました。「花びら37個もある！」「真ん中の茶色いところ、黄色い点々あるで！」と気付いたことを友だちと伝え合い、「こんなんやったな〜」と観察した

ことを意識しながら絵を描いていました。種を植えた時にも、花が咲くようにとイメージした絵を描いて畑に飾りましたが、咲いてから描くひまわりは、実際にどんな特徴があるのかを見て描いたので、また違った絵になりました。また今度、ひまわりの種を取って数を数えたり、大きさを比べたりして、最後までひまわりに触れる機会をつくりたいと思います。

運動会に向けて少しずつ練習を始めています。もう既に習得している子は、今よりもレベルアップを目標に頑張り、まだ難しい子は少しずつ出来ることを増やしていけるように練習を頑張っています。友だちと一緒に練習する中で、頑張っている友だちに「おーすごい！できたやん！」「頑張れー！」と声を掛けあう姿が見られます。これから組体操の練習も始まっていくので、一人一人の力を合わせて作り上げていく楽しさを感じられたらいいなと思います。これからもたくさん汗をかくと思うので、着替えの用意や汗拭きタオルの用意をお願いします。



- 11日(月) 体操教室
- 13日(水) UMIKARA 見学
- 19日(火) 身体測定
- 20日(水) 消火訓練
- 21日(木) 祖父母参観
- 27日(水) 鍛錬遠足
- 29日(金) お誕生会

魚食推進の取り組みとして、高浜にある UMIKARA へ行き、加工販売所の見学をします。

案内は後日持ち帰ります。  
詳細は後日お知らせします。